

## Los afectados del SAU3 consideran que se trata de un «pelotazo urbanístico» d

Escrito por

Venres, 16 Xaneiro 2004 10:03

---

El colectivo de afectados por el SAU 3 de Nigrán lamenta que el actual equipo de gobierno no haya aportado ninguna solución a las irregularidades consentidas durante los últimos años en la zona de Area Alta, en Panxón. **«Soñamos que la coalición PP-PINN abandonase la senda de la ilegalidad y pusiese sentido común en el asunto buscando la defensa del interés general, pero estamos equivocados porque, tras los meses transcurridos, el nuevo gobierno tiene para el SAU 3 más de lo mismo»**, manifiestan en un comunicado.

Afirman que el gobierno municipal tiene interés en conceder en dicha zona la licencia de obra para la construcción de un apartotel, semejante al construido en Patos.

Los afectados consideran que se trata de un «pelotazo urbanístico» ya que están convencidos de que la edificación acabará convertida en un bloque de apartamentos, como ocurrió en Patos.

Este colectivo ciudadano considera que es «una temeridad y una completa irresponsabilidad» la concesión de nuevas licencias de edificación, sin haber resuelto todos los problemas pendientes ni haber terminado las obras de urbanización que están incumpliendo todos los plazos exigibles.

En un escrito remitido al Ayuntamiento, solicitan la denegación de la licencia para dichos apartamentos por ser contraria a derecho, incrementar las ilegalidades del SAU 3 y poner en grave riesgo las arcas municipales al tener que afrontar las indemnizaciones en caso de una sentencia que sea contraria a tal concesión.

Fuente [www.lavozdegalicia.es](http://www.lavozdegalicia.es)